



6. Mai 2021

Pressemitteilung: OB Ebling gratuliert Peter Hähner zu seiner Wahl zum Präsidenten der IHK für Rheinhessen

(gl) Dem scheidenden Präsidenten Dr. Engelbert J. Günster dankt der Oberbürgermeister für sein engagiertes Wirken und die stets gute Zusammenarbeit während seiner achtjährigen Amtszeit

Die Vollversammlung der Industrie- und Handelskammer für Rheinhessen hat Peter Hähner zum neuen Präsidenten gewählt. Oberbürgermeister Michael Ebling gratuliert: „Ich gratuliere Peter Hähner persönlich sowie auch im Namen von Rat, Verwaltung und Bürgerschaft der Landeshauptstadt Mainz ganz herzlich zu seiner Wahl und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit. Das Abstimmungsergebnis der IHK-Vollversammlung ist Ausdruck der Wertschätzung, die er in der hiesigen Wirtschaft genießt. Für die Kammermitglieder der IHK stehen mit den ökonomischen Folgen der Corona-Pandemie, der demografischen Entwicklung und dem daraus resultierenden Fachkräftemangel sowie dem notwendigen Schub bei der Digitalisierung große Herausforderungen auf der Agenda. Unserer Zusammenarbeit in den

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



Themenfeldern, die die Unternehmen in der Landeshauptstadt Mainz betreffen, sehe ich mit großer Zuversicht entgegen und wünsche Peter Hähner für die Bewältigung der Herausforderungen, die sein Amt mit sich bringt, viel Erfolg, eine glückliche Hand, Energie und große Gestaltungskraft.“

Dem ausscheidenden Präsidenten Dr. Engelbert J. Günster gratuliert Oberbürgermeister Michael Ebling zu seiner Wahl zum Ehrenpräsidenten der Industrie- und Handelskammer für Rheinhessen und dankt ihm: „Ich gratuliere Dr. Engelbert J. Günster sehr herzlich. Meine Glückwünsche verbinde ich mit dem Dank für sein engagiertes Wirken und die stets gute Zusammenarbeit während seiner achtjährigen Amtszeit als Präsident der Kammer. In dieser Funktion hat er sich mit großer Weitsicht für die Verbesserung der Rahmenbedingungen für die Unternehmen in unserer Region eingesetzt. Als Vertreter der rheinhessischen Wirtschaft, dessen Stimme auch für die Politik besonderes Gewicht hat, hat er viele Debatten mit wichtigen Beiträgen bereichert. Für seine Zukunft wünsche ich ihm alles Gute, beste Gesundheit und viel Freude daran, wieder etwas mehr Herrschaft über Deinen Terminkalender gewonnen zu haben.“

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de